



かがやき

下条中学校だより
令和7年12月24日

「探究心に富み しなやかで たくましい生徒の育成」

2学期を終えて

校長 樋口 重正

1年間で最も長い2学期が、本日で終了します。2学期は行事が多く、生徒の皆さんには、当日だけでなく準備や練習の期間も含めて様々な苦労があったと思います。それだけに、やり遂げた後の達成感や感動も大きかったのではないかでしょうか。体育祭では、仲間と力を合わせてすばらしいパフォーマンスを披露することができました。学園祭や都市中学校音楽交歓会での合唱では、心を込めた美しいハーモニーを奏でることができました。いじめ見逃しゼロスクール集会では、テーマについて真剣に考えて意見交換をし、いじめ見逃しゼロに向けて意識を高めることができました。様々な活動を通して、大きく成長してきた2学期だったと思います。

さて、いよいよ冬休みになります。3年生にとっては、進路実現に向けて学習に取り組む大事な時期になります。どんな内容をどこまで進めるか見通しをもって取り組みましょう。しっかりと身に付けた学力は、進路実現だけでなく、その後の過ごし方にもきっと良い結果をもたらしてくれることでしょう。1・2年生は、3学期や来年度の構想を立てるとよいでしょう。学習、部活動、生徒会活動など、どんな分野でもよいので、高めたいこととそれを実現するための手立てを考えてみてください。どの学年も、自分に合った過ごし方で14日間の冬休みを充実させてほしいと思います。

これから一段と寒くなります。当校においては感染症の拡大は既に落ち着きましたが、まだまだ油断はできません。引き続き感染防止対策を行いながら、事故やトラブル等にも遭わないように気を付けて過ごしましょう。そして、お互いに元気な姿で3学期を迎えましょう。 (2学期終業式での校長の話より)

いじめ見逃しゼロスクール集会

12月4日(木)、いじめ見逃しゼロスクール集会を2部構成にして開催しました。第1部では、当校のスクールカウンセラーである石黒良和さんからストレスマネジメントについて講話ををしていただきました。自分はどんなときにストレスが出やすいかを知り、上手にストレスを発散させる方法をいくつかもっているとよいということを教えていただきました。第2部では、いじめに関する2つの動画を見て、どんなところが問題だったか、自分だったらどのように行動するかなどについてグループで話し合いました。その後、「いじめ見逃しゼロ宣言」を全校生徒で読み上げ、いじめを許さないことや見逃さないことを誓い合いました。



アンサンブルコンテスト

第49回新潟県アンサンブルコンテストが、12月6日(土)から開催されました。当校の吹奏楽部の発表は、12月7日(日)に長岡市立劇場で行われました。アンサンブルコンテストは少人数での演奏となるため、一人一人正確に演奏しなければならないというプレッシャーは夏季に開催される吹奏楽コンクール以上のものがありました。そのような中、管楽3重奏で出場した2年生のグループが金賞を獲得することができました。



1月の主な予定

8(木)	3学期始業式、中越地区スキー大会(～9日)	22(木)	小中合同避難訓練
13(火)	県スキー大会(～15日)	26(月)	生徒集会
16(金)	1・2年生スポーツ栄養教室	27(火)	3年生三者面談(～29日)
19(月)	エコメディア強調週間(～23日)	29(水)	生徒総会・引継式
21(水)	3年生第5回定期テスト(～22日)	30(金)	生徒会専門委員会

<保護者・地域の皆様へ>

皆様のおかげで、無事に2学期を終了することができました。3学期は、3年生にとっては進路を実現するための大切な時期、1・2年生にとっては進級に向けて力を蓄える時期になります。一人一人の生徒が学年に応じて力強く成長していくように、今後とも変わらぬご協力とご支援をお願いいたします。